

Bina Generasi Muda, Kodam IV/Diponegoro Buka Perkemahan Saka Wira Kartika Gelombang II

Agung widodo - JATENG.JOURNALIST.ID

Nov 11, 2022 - 21:27



Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro., S.sos., M.Si., Pimpin Upacara Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika Terpusat Tingkat Kodam IV/Diponegoro gelombang II Triwulan IV TA 2022 Secara Resmi Dibuka.

SEMARANG- Salah satu kegiatan anggota Pramuka adalah melalui perkemahan yang bertujuan untuk pembinaan fisik, mental dan pendalaman materi Krida Saka

Wira Kartika yang telah diajarkan di pangkalan masing-masing. Bertempat di barak latihan TNI AD, Bantir Sumowono, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Jum'at, (11/11/2022).

Upacara perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika terpusat tingkat Kodam IV/Diponegoro gelombang II Triwulan IV TA 2022 secara resmi dibuka oleh Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro., S.sos., M.Si.



Kegiatan perkemahan Saka Wira Kartika tingkat Kodam IV/Diponegoro Gel II Triwulan IV TA 2022 di laksanakan pada hari, Jum'at 11 s.d 13 November 2022.

Dalam sambutannya, Aster Kasdam IV/Diponegoro menyampaikan, puji syukur, pada hari ini kita masih diberikan kesehatan sehingga dapat mengikuti pembukaan upacara perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika terpusat tingkat Kodam.



"Perkemahan Pramuka Saka Wira Kartika merupakan sarana bertemunya Insan Pramuka satuan Saka Wira Kartika Kodim jajaran Kodam IV/Diponegoro untuk menggalang suatu persaudaraan meningkatkan kualitas Pramuka, keterampilan dan wawasan kebangsaan serta membangun diri dan potensi melalui pelaksanaan kegiatan kepramukaan", ujarnya.

Diketahui, tujuan perkemahan adalah untuk membentuk dan membina generasi muda sebagai pemimpin bangsa agar mempunyai kepribadian yang kuat, bersemangat, ulet, pantang menyerah, disiplin mampu bekerja keras demi mendorong kemajuan serta keberhasilan pencapaian cita-cita bangsa.

"Kepada seluruh peserta agar kegiatan ini betul-betul dilaksanakan dengan baik dengan keterbatasan sarana dan prasarana yang kita miliki, cuaca yang selalu berubah-ubah, tapi saya minta semua melaksanakan rangkaian kegiatan dengan baik serta penuh rasa tanggung jawab", tegas, Kolonel Arm Tejo Widhuro.

Tingkatkan intensitas dan kualitas gerakan Pramuka sebagai wadah pembentukan karakter, Pramuka hendaknya menjadi pelopor dan membudayakan diri, bekerja keras serta cerdas dan ikhlas. amalkan Satya dan Dharma Pramuka, tekad, kode etik, serta pesan-pesan moral dan spiritual", Imbuhnya, Kolonel Arm Tejo Widhuro, Aster Kodam IV/Diponegoro.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro., S.sos., M.Si., Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE., M.Si., Kasiter Korem 073/Mautarama, Letkol Arh Nur Sutiyasno serta perwakilan pendamping dari peserta Saka Wira Kartika.*

Redaktur : JIS Agung